

Ihre Zufriedenheit ist mein Ziel. Um dieses Ziel zu erreichen, ist kreatives und zielorientiertes Arbeiten für mich ebenso selbstverständlich, wie ein individueller Service. Ständige Fortbildung, aktuelle Informationen und moderne technische Ausstattung gewährleisten die Erfüllung dieses hohen Anspruchs.

Ich stehe Ihnen zur Seite von den ersten Vertragsberatungen über den Vertragsabschluss, das gerichtliche Verfahren, bis zur Durchsetzung Ihrer Ansprüche durch Zwangsvollstreckungsmaßnahmen. Ich stehe Ihnen zur Seite bei der Formulierung Ihrer Anträge zur Durchsetzung Ihrer Rechte und lege für Sie die notwendigen Widersprüche ein. In jeder Phase des Verfahrens gilt immer die Maxime, die Streitbeilegung kann die beste Lösung sein.

Ich informiere Sie regelmäßig über die Entwicklungen in Ihrem Fall. Diese Informationen sollen Sie in die Lage versetzen, die mitunter in schwer verständlicher Sprache formulierten Entscheidungen nachvollziehen zu können. Sie sollen verstehen, um was es geht.

Auf ein teures Büro habe ich verzichtet, denn die Qualität der Arbeit wird hinter gläsernen Fassaden nicht besser – nur teurer. Auch auf einen ständig besetztes Sekretariat lege ich keinen Wert. Warum? Sie können mich praktisch rund um die Uhr erreichen.

Das Ergebnis dieser Überlegungen sind günstige Stundensätze. Sie zahlen in erster Linie meine Arbeit und nicht das Drumherum.